



Gastauftritt bei Handball-Bundesligaspiel

LAUDA. Einen Auftritt der besonderen Art absolvierte die Jugendgarde Strumpfkäppli der Narrengesellschaft Lauda beim Handballbundesligisten TV Grosswallstadt. Im Heimspiel des TVG gegen die Füchse aus Berlin zeigten die kleinen Stromer mit ihrem Schautanz „Kleine geladene Teilchen, Finger weg vom Strom“ in der voll besetzten Sparkassen Arena in Elsenfeld, was alles passiert, wenn der Blitz einschlägt. Vor gut 2200 Zuschauern hielten die Mädchen der NG in der Halbzeitpause die Stimmung hoch. Zuvor schon hatten die Strumpfkäppli beim Einzug des TVG das Spalier gebildet. Zum Ende des Spieles „schlug“ es allerdings auch vermehrt beim TVG „ein“. Die Gastgeber mussten sich den Füchsen mit vier Toren Unterschied geschlagen geben. Die Strumpfkäppli hatten jedoch mit ihrem Auftritt einen klaren Auswärtssieg verbucht. Der TVG freut sich schon auf weitere Besuche der NG Lauda.

pk/BILD: TVG